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Sehr geehrte Mitglieder:innen, liebe Sportfreunde, 
 
im Rückblick auf mein erstes Amtsjahr als Präsident des Niedersächsischen 
Hockeyverbandes möchte ich Ihnen einen Überblick über unsere wichtigsten Aktivitäten und 
Erfolge präsentieren. 
 

Formierung eines neuen Vorstandsteams 
Eine der ersten und grundlegenden Aufgaben war die Neuaufstellung unseres 
Vorstandsteams. Wir haben ein kompetentes und engagiertes Team zusammengestellt, das 
die Interessen unseres Verbandes engagiert vertritt. 
 

Enge Verzahnung mit dem Landessportbund  
Die Zusammenarbeit mit dem Landessportbund war von zentraler Bedeutung für unsere Arbeit 
im vergangenen Jahr. Wir haben uns intensiv zu sportpolitischen Fragen ausgetauscht und 
gemeinsam an der Weiterentwicklung des Hockeysports in Niedersachsen gearbeitet. Durch 
diese enge Verzahnung konnten wir wichtige Impulse setzen und unsere Positionen 
wirkungsvoll vertreten. 
 

Teilnahme an Sitzungen des Bundesausschusses und des Bundesrats 
Die Teilnahme an den Sitzungen des Bundesausschusses und des Bundesrates beim 
Deutschen Hockey Bund ermöglichte es uns, auf bundesweiter Ebene aktiv an der Gestaltung 
der Rahmenbedingungen für unseren Sport mitzuwirken. Wir haben uns konstruktiv in die 
Diskussionen eingebracht und unsere Anliegen vertreten. 
 

Konzept für den Niedersächsischen Hockeyverband im Jahr 2025  
Gemeinsam mit dem Landessportbund haben wir ein umfassendes Konzept für die zukünftige 
Entwicklung unseres Verbandes erarbeitet. Dabei haben wir klare Ziele definiert und 
Maßnahmen zur Umsetzung dieser Ziele festgelegt. Das Konzept bildet eine solide Grundlage 
für unsere Arbeit in den kommenden Jahren. Wir haben das letzte Jahr genutzt um mit den 
Vereinen zum Konzept zu arbeiten und Feedback einzuholen. 
 

Gespräche zur Ausrichtung von Großturnieren in Hannover  
Wir haben intensive Gespräche mit der Stadt Hannover, der Hockeyliga, dem Deutschen 
Hockeybund und dem Landessportbund geführt, um die Ausrichtung von Großturnieren in 
Hannover zu ermöglichen. Diese Gespräche verliefen vielversprechend und bieten großes 
Potenzial für die weitere Entwicklung unseres Sports in der Region. 
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Formate zur engeren Einbindung der Vereine in die Verbandsarbeit  
Um die Vereine noch stärker in die Verbandsarbeit einzubinden, haben wir neue Formate und 
Plattformen geschaffen. Durch regelmäßige Austauschtreffen, Workshops und 
Informationsveranstaltungen wollen wir die Zusammenarbeit mit den Vereinen intensivieren 
und ihre Anliegen gezielt berücksichtigen. 
 

Erste Schritte zur Professionalisierung des Verbandes  
Wir haben erste Schritte zur Professionalisierung unseres Verbandes unternommen, unter 
anderem durch die Zusammenarbeit mit Honorarkräften und die Beantragung von zwei 
hauptamtlichen Kräften beim Landessportbund. Diese Maßnahmen sollen dazu beitragen, 
unsere Arbeit effizienter und wirkungsvoller zu gestalten. 
 

Gute projektbezogene Zusammenarbeit mit der Lotto-Sport-Stiftung  
Wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit mit der Lotto-Sport-Stiftung, die uns bei 
verschiedenen Projekten großzügig unterstützt hat. Diese Zusammenarbeit ermöglicht es uns, 
wichtige Vorhaben umzusetzen und den Hockeysport in Niedersachsen nachhaltig zu fördern. 
Ausblick: Für das kommende Jahr stehen weitere spannende Aufgaben und 
Herausforderungen vor uns. Wir werden uns weiterhin mit vollem Einsatz für die Interessen 
unseres Verbandes einsetzen und gemeinsam mit unseren Mitgliedern die Zukunft des 
Hockeysports in Niedersachsen gestalten. 
 
Abschließend möchte ich mich bei allen Mitglieder:innen, Unterstützer:innen und Partnern des 
Niedersächsischen Hockeyverbandes für ihr Engagement und ihre Unterstützung bedanken. 
Nur gemeinsam können wir unsere Ziele erreichen und den Hockeysport in Niedersachsen 
voranbringen. 
 
Mit sportlichen Grüßen, 
Marco Dierkesmann 
Präsident des Niedersächsischen Hockeyverbandes 


